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REQUERIMENTO t2 5  -,20 /c>10 62.0 

Requeiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c a Secretaria de Planejamento, estudos e 

providências para aderir ao plano de expansão de iluminação com luminárias a LED. 

PROTOCOLO 
Recebido em  G9  09 / oloQo 

; s  
APROVADO 

Ü 9 SET. 2020 

Vereador Felipe César - FC 
Pre.sidente 

 

C *à~de Vereadores de 
Pindamonhangebe 

 

Senhor Presidente, 

  

Considerando que, a EDP anunciou que investirá R$ 6,4 milhões nos 11 projetos selecionados na 
Chamada Pública de Eficiência Energética 001/2019. No total serão 3.501 novas luminárias a 
LED a serem instaladas no Vale do Paraíba, nos municípios de Caçapava, Potim e Roseira, e no 
Alto Tietê, nas localidades de Mogi das Cruzes, Poá e Biritiba Mirim, (fonte: 
http s ://www. canal energia. com.br/noticias/53142919/edp-vai-apl  icar-r-64-milhoe s-em- 
iluminacao -a-led); 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

c/c a Secretaria de Planejamento, estudos e providências para aderir ao plano de expansão de 

iluminação com luminárias a LED. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, • de s 	bro de 2020 

Carlos ira — Magrão 

Vereador 
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